
1034/J XXIV. GP

Eingelangt am 25.02.2009

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Kunasek
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport
betreffend Ministerbüro im Haus des Sports

Auf der Homepage www.sport.austria.gv.at/ steht geschrieben:
Das Haus des Sports, als Standort des Sportministeriums, ist Sitz der Sektion Sport.
Ferner sind bedeutende Einrichtungen des Sports (wie zum Beispiel die Österreichische Bundes-Sportorganisation, das Österreichische Institut für Schul- und Sportstättenbau und das Anti-Doping-Comitee) sowie zahlreiche Sportfachverbände Mitnutzer dieses Standortes.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Landesverteidigung nachstehende

Anfrage:

1. Haben Sie als zuständiger Bundesminister ein Büro im Haus des Sports?
2. Wenn nein, werden Sie eines dort beziehen?
3. Wenn ja, wie hoch sind die Kosten für dieses Büro (Ausstattung, Einrichtung, etc.)?
4. Wofür brauchen Sie dort ein Büro?
5. Werden Sie grundsätzlich von Ihrem jetzigen Ministerbüro im Amtsgebäude Roßau in ein neues Büro im Haus des Sportes ziehen?
6. Wenn ja, warum?